



# ココロ



芳賀町立芳賀東小学校



No.8 令和6年10月23日

## みんな一緒に楽しんだ運動会

10月19日(土)、さわやかな秋晴れのもと、運動会を無事開催することができました。保護者の皆様、地域の皆様には、朝早くから来場いただき、温かいご声援を送っていただきありがとうございました。

小学校では、昔からこの運動会が1年間で最大の学校行事です。運動会のねらいは、「心身の健全な発達や健康の保持増進などについての関心を高め、安全な行動や規律ある集団行動の体得、運動に親しむ態度の育成、責任感や連帯感の涵養、体力の向上などに資するような活動を行うこと」となっています。つまり、運動会という学校行事を通して、子供たちがこれから生きていくために必要な様々な力を身に付けることができるということです。もちろん、これらのことがすべて意図的に仕組まれているわけではありませんが、練習を通じて「けがをしないように運動するコツ」や自分の体の使い方を自然と身に付けていけることもあります。特に5・6年生は、開閉会式進行や係の役割を担うことで、低学年のときとは違った視点で運動会に参加していたことでしょう。自分たちが運営にも関わることによって、運動会への意識も変化していたことと思います。練習では、なかなかうまくいかずに、苦しかったこともあったと思いますが、それを乗り越えた達成感は、乗り越えられたからこそ得られる貴重な経験になったと思います。

今年の運動会も感謝の会として、普段お世話になっているスクールガードや学校支援ボランティア等の皆様をご招待し、多くの方々にご参観いただきました。「ふれあい玉入れ」では、6年生と一緒に玉入れを楽しんでいただきました。最後の種目、「のぶ地蔵尊盆踊り東小バージョン」では、来賓・招待者、保護者、地域の方々も大勢ご参加くださりましてありがとうございました。運動会は子どもたちの姿を地域の方々を知っていただく貴重な機会です。今後も「地域とともに歩む活動」を増やしていけるよう取り組んでまいります。



のぶ地蔵尊盆踊り東小バージョン



開会式



優勝旗授与



ふれあい玉入れ

## 運動会の様子



かけっこ



限界超えろ東小ヒーロー



シャオイーシャオ



しっぽ取り



怪獣の花唄



ジャンボリ玉入れ



本気のよっちょれソーラン節



勝利へのかけ橋



紅白対抗リレー

## 3年生 梨農家見学

3年生は農家の仕事の勉強で、梨農家の仕事について調べています。10月2日(水)に吉永梨園さんに見学をさせていただきました。梨作りの苦労や工夫について教えていただきました。帰りには選果場も見学し、芳賀町特産の梨についてたくさんを知りました。



## 5年生 稲刈り体験

5年生は10月11日(金)に稲刈り体験をしました。農事組合法人「農音」の皆様のご指導をいただいて鎌を使って稲刈りをしました。その後、コンバインや乾燥機などの機械のことも教えていただきました。おいしいお米ができるのが楽しみです。



## PTA 労力奉仕

10月12日(土)に、60名の保護者の皆様にご参加いただき、PTA労力奉仕を行うことができました。翌週の運動会に向けて、校庭の環境整備とテント設営を行いました。美しい環境と準備が整いました。お忙しい中、ご協力いただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。



庭木剪定



側溝清掃



テント設営